



DIA 4

MARÍA EJEMPLO EN NUESTRO COMPORTAMIENTO

Dicen, y tal vez es verdad, que estamos perdiendo los buenos modales. Que, en el autobús, no se ceden los asientos a los más mayores o impedidos; que en los pasos de cebra la gente mira hacia delante, sin caer en la cuenta, de que un ciego, imposibilitado o limitado, necesita de una mano. ¿Qué está ocurriendo?

María tuvo un comportamiento ejemplar. Estuvo donde tuvo que estar y en el momento preciso.

Tendió la mano a Dios, a Jesús, a José, en la Bodas de Caná....

¿Y nosotros? ¿Hacemos algo diferente por los demás? ¿En qué podríamos mejorar?